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近来，朱丹因离开浙江卫视跳槽、傍富

豪男友等传闻不断。昨日她以主持人身份

出现在安徽卫视《势不可挡》新闻发布会现

场。已经开始四处“打酱油”的朱丹，自曝

目前恢复了“自由身”，并坦言“近期误会很

多，但做好自己就好。” 记者 吴笑文

辞职，为了看清自己
记者：此次签约安徽卫视的这个栏

目算是正式从浙江卫视跳槽了吗？

朱丹：没有跳槽这一说，其实我和

浙江卫视一直没有合约问题，只能算是

辞职，到目前为止我已是自由人了。主

持人没有艺人那么复杂，虽然有自己的

工作团队，但暂时也不会找新东家，希

望继续用自由人的身份，主持自己喜欢

的节目。

记者：离开浙江卫视的原因是什

么？

朱丹：可能我从毕业开始一直都待

在一个单位，那时候人在往前走，但心

却很迷茫，虽然在进步，有时候有很多

不得不做的事情，但不知道自己到底想

要什么，当别人没办法帮你停下来的时

候，只有自己停下来，让人生有个留白

的时间。

天价？没扰乱市场
记者：离开浙江卫视是因为和周立

波不合吗？

朱丹：不能否认周立波加盟那个节

目后，节目的气场就发生了变化，变得更

适合他。“不合”被放大了，我和他只是

价值观不一样，我们不会互相迎合。

记者：那是和高薪酬有关系吗？

朱丹：肯定不是天价，我也是问了

一圈才提了个价，保证是市场价，没有

扰乱市场秩序。比浙江卫视那是高多

了，毕竟那是体制内的一个价格。

记者：那你选择节目的标准是什么？

朱丹：一个好的主持人不在于自己

做的多好，而是你能够引导你采访对象

散发光芒。自己没有尝试过的，节目的

定位符合自己价值观，是真善美的，可

以带给人温暖的就好。

单身，不靠男人上位
记者：现在想和哪位男主持人合

作？

朱丹：没有指定一定要是主持人，

一直希望能和黄渤搭档，前两天采访

他，我觉得他的智慧是与生俱来的。

记者：有人说你现在备受关注是

因为你背后有个专门的炒作团队？

朱丹：让大家失望了，我真的没

有，那些新闻就那样出现了我也很无

奈，体力方面我都能承受，但心理压力

确实很大，也无从解释，我也不喜欢说

朱丹是靠男人上位，朱丹就是朱丹，我

骄傲的是我的每一步都是靠实力走出

来的。

记者：那你现在的感情是怎样的？

朱丹：空白，被传对象是汪涵经纪

人，很好笑。如果有男朋友或者要结

婚，我一定会告诉大家，省的大家猜。

号称走南闯北，但却是第一次来到

合肥的高晓松，昨日下午作为《势不可

挡》的嘉宾一下飞机，就带着自己才出的

新书《如丧》，忙着接受了记者的采访，

他说，对合肥的新鲜感，是吸引他来参加

这个节目的主要原因。“带着这本书来我

也是要借机宣传一下，毕竟是我花了多

年的心血。”尽管如此，高晓松还是强调

音乐和电影永远排在最前面，“至于写作

和其他都是玩的心态。”

对于奔波于各类选秀现场当评委，

高晓松坦言“如果能看到优秀的苗子当

然很高兴，如果没有就当贴补家用。”

高晓松还透露，4月底在北京举行

的“此间的少年”2012高晓松作品音乐会

马上就要全国巡演了，“对于音乐人来

说，这是一个无上光荣的事情，合肥也是

其中一站，时间可能是在11月份。”

高晓松11月来肥开音乐会
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